



Mises à jour importantes concernant la situation actuelle de pandémie «Covid-19 » et le fonctionnement de notre organisation.

Veillez noter que nos bureaux seront fermés aux publics jusqu'au 29 mars. Le personnel de la CSRNO secteur urbanisme et direction générale continueront de travailler et s'efforceront de fournir le meilleur service qui soit en ces circonstances, et cela sans contact direct avec les clients. Les plates-formes électroniques et téléphoniques seront celles à privilégier.

Cette situation sera revue le 29 mars.

Merci de votre compréhension

Urbanisme
T : (506) 735-2126
Courriel : urbanisme@csrno.ca

Direction générale
T. (506) 735-2564
Courriel : info@csrno.ca

Important updates regarding the current “Covid-19” pandemic situation and the functioning of our organization.

Please note that our office will be closed to the public until March 29. The staff of the Northwest Regional Service Commission, planning department and the Head Office will continue to work and will strive to provide the best service possible under these circumstances without direct contact with customers. Electronic and telephone platforms will be used exclusively.

This situation will be reviewed on March 29th.

Thank you for your cooperation

Planning
T : (506) 735-2126
Email : urbanisme@csrno.ca

Head Office
T. (506) 735-2564
Email : info@csrno.ca
